

Bericht von der Mitgliederversammlung am 18. September 2008 Wählergemeinschaft Nordfriesland / Die Unabhängigen

Auf der gut besuchten Mitgliederversammlung im Freizeithaus des TSBW-Husum, wurden



Horst Rorandt ,1. Vorsitzender und Hans-Jürgen Fröhlich, 2. Vorsitzender jeweils einstimmig gewählt.

Die insgesamt sehr harmonisch verlaufende Sitzung machte deutlich, dass durch das neue Führungs-Duo weiterhin eine verlässliche Kommunalpolitik zum Wohle des Kreises Nordfriesland gewährleistet ist. Über die Bildung von Arbeitskreise, mit Einbindung von Fachkompetenz, je nach Thema und Notwendigkeit, wird sich die Kommunalpolitik der Wählergemeinschaft Nordfriesland / Die Unabhängigen weiterhin auszeichnen.

Insbesondere wird sich die WG-NF für die Einhaltung des Konnexitätsprinzips, so wie diese in der Landesverfassung festgeschrieben ist, einsetzen. Dieses Prinzip des „Wer die Musik bestellt, bezahlt sie auch“ wurde und wird insbesondere auch von der Landesregierung wiederholt verletzt. Hier sind alle Politiker auf kommunaler Ebene aufgefordert, zur Sicherung der gemeindlichen Handlungsfähigkeit, tätig zu werden.